

# Interés en Ley de "Amnistía" Disminuye en Ilegales E.U.

WASHINGTON, enero 4 (EFE).— Un notable descenso en el número de solicitudes de legalización de residencia en Estados Unidos por parte de los indocumentados se experimentó durante el pasado mes de diciembre, según las estadísticas oficiales.

Al concluir el año, apenas 1.2 millones de peticiones fueron presentadas por los extranjeros indocumentados, de los cuales se estima que apenas un tercio llenó debidamente todos los requisitos exigidos por el Servicio de Inmigración y Naturalización (INS).

La llamada "amnistía" comenzó el pasado cinco de mayo para extenderse por un año, período de excepción previsto para que los extranjeros llegados antes de 1982 legalicen su residencia y obtengan el correspondiente permiso de trabajo.

La "amnistía" fue incluida en la nueva ley de inmigración que se puso en vigencia en noviembre de 1986, en un esfuerzo del Congreso y del gobierno por poner bajo control las fronte-

—Favor pase a la página 27.

## Inmigración E.U. Aprueba Liberar a 1,149 cubanos

WASHINGTON, enero 4 (AP).— El Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN) aprobó hoy la liberación de 1,149 cubanos encarcelados en establecimientos federales y dijo que entre unos 100 ya liberados se incluyeron 12 que estaban internados en prisiones que fueron escenarios de recientes motines.

Al mismo tiempo, el Departamento de Justicia ya tiene preparados tres paneles para revisar los casos de los cubanos detenidos no incluidos por el SIN entre los que van a ser libera-

dos.

"El SIN efectuó estas revisiones, pero todavía no giró los casos al Departamento de Justicia", dijo el vocero del departamento, Joe Krovlinsky.

El plan de liberación fue iniciado en junio y el vocero del SIN Vern Jarvis dijo que "hace 10 días, hemos aprobado la liberación de 1,149 personas".

Después de los motines de fines de noviembre y principios de diciembre en las prisiones de Atlanta y Oakdale, el

—Favor pase a la página 23.



**CONCIERTO.** Buenos Aires, enero 4. La cantante de "rock" Tina Turner, en concierto ante 50 mil espectadores en el estadio River Plate de este país. (Cable-foto AP).

## Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, enero 4 (AP).— La Bolsa de Valores comenzó 1988 con una fuerte alza en una jornada donde las compras fueron alentadas por una reducción de las presiones contra el dólar en los mercados de divisas.

El dólar se recuperó hoy frente a otras divisas. Muchos atribuyen el alza en gran medida a la intervención de los bancos centrales en los

—Favor pase a la página 27.



**RELATA RESCATE.** Manila, Filipinas, enero 4. Reynaldo Taripe (Der.), sobreviviente del buque-tanque que chocó con el barco de pasajeros "Donna Paz", con un saldo de 1.500 muertos, relata a su abogado Rolando Javier (Izq.), cómo fue rescatado junto con otras 25 personas. (Cable-foto AP).



**MUERE.** Bruselas, Bélgica, enero 4. Gas-tos Eyskens, de 83 años, ex-Primer Ministro de este país, murió en "Leuven". Fue reelegido 6 veces. (Cable-foto AP).

## Shevardnadze Viaja Inesperadamente a Afganistán

MOSCU, enero 4 (EFE).— El Ministro soviético de Asuntos Exteriores, Eduard Shevardnadze, viajó inesperadamente hoy a Afganistán, donde las tropas soviéticas participan en una gran operación mi-

—Favor pase a la página 23.

## Colombia Disminuye Oferta de Café por Baja Cotización

BOGOTÁ, enero 4 (EFE).— Colombia reducirá desde hoy sus exportaciones de café en 161.300 sacos de 60 kilos y los demás países productores en otros 838.700 sacos, debido a que las cotizaciones internacionales del grano están por debajo de 1,20 dólares por libra.

La Federación de Cafeteros de Colombia explicó que la reducción de la oferta está prevista en el acuerdo internacional suscrito en Londres a principios de octubre pasado, dentro de los mecanismos para es-

tabilizar los precios.

El precio promedio internacional del café durante los últimos quince días fue ligeramente superior a 1,15 dólares por libra, con tendencia a la baja en todo el mes de diciembre.

Si los precios no reaccionan en los próximos diez días, la Organización Internacional del Café (OIC) hará otra reducción de las cuotas en otro millón de sacos.

En el último trimestre de 1987 se hicieron recortes similares de las cuotas, en busca de una mejora de los precios.

## Canciller Hondureño Dice no se ha Cumplido Esquipulas II

TEGUCIGALPA, enero 4 (UPI).— El canciller hondureño Carlos López Contreras dijo hoy que el acuerdo de paz firmado el 7 de agosto en Guatemala por los presidentes centroamericanos "no ha logrado ni siquiera moderadamente los objetivos que se proponía".

En alusión a la comisión de reconciliación

nacional, integrada en cada una de las naciones del área, afirmó que los cinco presidentes que firmaron el acuerdo de paz en Guatemala no se proponían la creación de órganos en países en los que no hay guerra civil.

"El propósito fundamental era, en primer

—Favor pase a la página 23.

## Panamá Reitera Luchará Contra Tráfico de Drogas

PANAMA, enero 4 (UPI).— El gobierno de Panamá "reafirmó su lucha contra el tráfico de drogas, aun sin la ayuda extranjera", señaló un informe militar dado a conocer hoy.

La Fuerza Especial Antinarco tráfico del Departamento Nacional de Investigaciones, de las

Fuerzas de Defensa hizo el anuncio en un informe que publicó la edición dominical del diario La República.

"En su responsable empeño de combatir la producción, tráfico y consumo de drogas y estupefacientes en todo el

territorio nacional, el gobierno nacional, a través de las agencias y entidades especializadas, superó ampliamente los estimados en los diferentes renglones de actividades, para erradicar el mortal negocio que en sus amplias ramificaciones incluye a Panamá en la vorágine de destrucción, ruina y muerte", dijo el texto.

Las estadísticas del informe indicaron que durante 1987 se decomisaron 1.373 kilos de cocaína, 131 kilos de marihuana y 61 kilos de bazuco.



**BAUTIZO REAL.** Mónaco, Inglaterra, enero 4. Foto oficial del bautizo de Pierre, último hijo (en brazos) de la Princesa Carolina, en el palacio Real de Mónaco. Izq. a Der.: Stefano Casiraghi, Charlotte, Princesa Carolina, Pierre y Andrea Casiraghi. (Cable-foto AP).

# Precios de Café en el 87 Arriba del Fijado en OIC

LONDRES, enero 4 (AP).— El precio índice de la Organización Internacional del Café para el 31 de diciembre fue de 1.1501 dólares la libra, justo por encima del nivel que habría provocado una reducción en las cuotas de exportación, dijo hoy la OIC.

De acuerdo a las reglas fijadas por la OIC a fin de ajustar las cuotas en el último trimestre de 1987, el precio debía estar a 1,15 dólares la libra, o menos, para el 31 de diciembre para provocar una reducción de 1,5 millones de sacos. Un saco equivale a 60 kilos (132 libras).

La reducción debería haber sido aplicada a las cuotas de exportación en el actual trimestre.

El precio índice es el promedio de cotización del producto en los mercados internacionales reconocidos.

Pero fuentes de la industria dijeron que la cuota será reducida mañana en un millón de sacos bajo el nuevo siste-

ma de ajustes puesto en vigencia el primero de enero.

El sistema permita reducir la cuota de exportación si en algún momento de este trimestre el precio índice de la OIC llega a 1,20 dólares o menos.

Fuentes de la industria dijeron que el precio índice para el 4 de enero, el primer día de transacciones de 1988, va a estar ciertamente por debajo de ese nivel, debido a la reciente caída en los mercados de valores del mundo.

La cotización del café será divulgada mañana por la OIC.

El precio promedio del café es actualmente de 1,13 dólares, dijeron corredores.

Las 74 naciones que integran la OIC tienen el poder de regular el suministro con el fin de estabilizar el mercado de café en los límites de entre 1,20 a 1,40 dólares la libra.